

16 FCV-Moanda-Mounana

Franceville/Religion/Eglise de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon/Paroisse de Potos

Le Conseil presbytéral consacré

N.O.

Franceville/Gabon

TRENTE-CINQ membres de l'Église de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG), appartenant au Conseil presbytéral de l'église locale de Potos, dans le premier arrondissement de Franceville, ont été consacrés dernièrement par le Révérend Clotaire Moundounga, responsable de l'église de Bongoville, qui a effectué le déplacement pour la circonstance. A cet effet, sept diacres, neuf anciens, onze femmes diacres, quatre conseillers et autant de collaborateurs, préalablement choisis par l'Église, le Conseil sortant, le Conseil des anciens et soumis à l'appréciation du dirigeant de l'église concernée, ont été consacrés au cours d'une cérémonie qui a eu lieu



Photo : Nadège O.

Les anciens du conseil ont été consacrés.

dans l'enceinte de la maison du culte. En présence du leader de ladite église, le missionnaire Albert Epalapayi, et de plusieurs invités, au nombre desquels parents et amis des impétrants, ainsi que des fidèles de Potos. De manière pratique, les nouveaux membres du Conseil ont reçu l'huile d'onction. « Ils ont pour mission de paître le trou-

peau du Seigneur, d'être des serviteurs pour le peuple du Seigneur. Ils sont donc appelés à servir le peuple de Dieu, comme Jésus lui-même a été au service de toute l'humanité. Le conseil qui vient d'être formé est une équipe, il doit donc travailler dans l'harmonie totale », a indiqué le révérend Clotaire Moundounga. Non sans appeler toute l'église à soutenir le



Photo : N.O.

Parmi les diacres, les femmes n'étaient pas en reste.

Conseil nouvellement investi dans cette lourde charge qui lui a été assignée. Ainsi, ayant pour rôle fondamental de suppléer le pasteur dans sa vision, « les membres ne doivent donc pas être des assistants, mais plutôt participatifs et surtout favoriser l'épanouissement de l'église », a indiqué l'apôtre de Potos, qui n'a pas manqué d'exprimer

ses souhaits: « Les attentes sont grandes. Notre vision pour l'église est de passer à deux services, et le Conseil qui vient d'être consacré va travailler pour ces deux services (cultes du dimanche). Mais également, ce conseil a été consacré en prélude à l'ouverture de plusieurs paroisses dans la ville de Franceville, afin de permettre la proximité des lieux de culte aux fidèles de l'Alliance

chrétienne, habitant par exemple les quartiers excentrés de la ville, pour que l'évangile soit plus annoncée et que les responsables soient plus proches du peuple », a poursuivi Albert Epalapayi. Pour leur part, les membres du Conseil, reconnaissant la lourde mission qui est désormais la leur, à savoir gagner les âmes à Dieu, par la voix de l'ancien Serge Tounda, se sont dit prêts à relever le défi. « Notre défi, c'est la multiplication des églises dans notre commune, parce que nous avons le souci de sauver les âmes qui vivent encore sans Jésus. Donc, la pensée principale de ce conseil, c'est d'élargir la parole de Dieu dans tous les quartiers de Franceville et au-delà de la province », a-t-il reconnu.

Moanda/Police urbaine-Est/Inauguration de trois nouveaux bureaux au commissariat

"Répondre aux préoccupations de tous 24h/24h"



Photo : CMM

Une vue du bâtiment abritant les trois nouveaux bureaux...



Photo : CMM

... inauguré ici par le préfet du département de la Lebombi-Leyou, Joël Andoucka.

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

La cérémonie d'inauguration présidée par le préfet de la Lebombi-Leyou, Joël Andoucka, s'est déroulée en présence du commandant en chef en second des Forces de police nationale, chargé des opérations logistiques, le général de brigade Yves Mapangou Moussadji.

L'ESPLANADE du commissariat de police de Moanda a, récemment, servi de cadre à l'inauguration du nouveau bâtiment de cette unité de police. Une cérémonie qui revêt un caractère purement symbolique, « d'autant qu'elle consacre l'ouverture officielle au sein du commissariat de Moanda de trois nouveaux bureaux, deux mis à la disposition du service de la Sûreté urbaine et un oc-



Photo : CMM

Le commandant en chef en second de la police, le général de brigade, Yves Marcel Mapangou Moussadji, prononçant son discours. Photo de droite : Photo de famille après la cérémonie.



Photo : CMM

cupé par celui de la Carte nationale d'identité. Cette réalisation est à mettre à l'actif du commandant Dieudonné Nguéma Atome et ses collaborateurs dont l'entregent mérite d'être relevé et encouragé », a signifié M. Loye Oyougou, le directeur régional de la police urbaine Est. L'image de l'ancien bâti-

ment du commissariat de Moanda est bien lointaine depuis le lancement de sa modernisation, en janvier 2012. «Cependant, cette initiative n'aurait pas été rendue possible sans le soutien de la hiérarchie. Raison pour laquelle nous tenons à remercier la présence, parmi nous, du commandant en chef en second, le

général Yves Marcel Mapangou Moussadji, et le chef d'état-major des polices urbaines, le colonel Georges Bongo Alila», a-t-il ajouté. Le commandant en chef en second des Forces de police nationale, représentant le commandant en chef, a, après avoir remercié le préfet de la Lebombi-Leyou, Joël Andoucka, les

élus locaux, la notabilité et les partenaires au projet de leur présence, a estimé que cette cérémonie s'inscrivait en droite ligne de la politique sécuritaire du gouvernement, soucieux de prendre en charge les préoccupations légitimes des populations en matière de sécurité. « Il est important qu'on en-

treprene certains aménagements. Pas seulement l'augmentation arithmétique du nombre de policiers, mais aussi améliorer la qualité des lieux, les outils de travail de ses collaborateurs. Car, nous savons tous que le poste de police est la première entité fixe vers laquelle se dirige la population. Et celui-ci doit être un endroit où le policier est à même de répondre aux préoccupations et aux besoins de tous, 24h/24h, tout au long de l'année », a-t-il déclaré. Aussi, a-t-il exhorté le commissaire et ses collaborateurs à être proactifs. Car, selon lui, « ce n'est pas tout d'avoir un beau commissariat, mais encore faut-il être au service de nos populations. Nous recevons une multitude de cas auxquels il faut apporter des réponses avec sensibilité, humanité et professionnalisme, pour forcer l'admiration de nos concitoyens. »